

Fecha 21.09.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 37
---------------------	-----------------------------	--------------

Portal

Secretaría de Gobernación Declaran emergencia en Xalapa por lluvias

Debido a los deslaves, inundaciones y daños a carreteras tanto estatales como federales de acceso a la capital del estado de Veracruz, derivadas de las **lluvias** registradas desde la semana pasada, la Secretaría de Gobernación emitió la declaratoria de emergencia para Xalapa, lo cual permitirá acceder a los recursos del Fondo Nacional de Desastres Naturales bajo nuevos esquemas simplificados anunciados.